
至誠
先日行われた、PTA 役員会の中でいただいたご意見に対して、学校側の回答をまとめました。ご覧くだ

さい。

＜７/３(火)第１回学年委員会のまとめ＞
＜１年学年委員会＞

○ デイバッグがめちゃくちゃ重い。何とかならないか。

→→ 教科書が大きくなり、カラー印刷のため紙もよくなっていて重くなっていま

す。昔は上・下の分冊でしたが、それもなくなりました。文科省や教科書出版

会社に働き掛けていくほかはないと思います。本校としては、家庭学習に必要

のないものは、学校においておくように指導しています。

○ スマホ・ＳＮＳについて

・ １年生もトラブルがある。

・ 深夜の２時、３時にも LINEがくる。
・ 「宿題何だった？」と１０時過ぎてから LINE がくる。宿題を書く時間がないので
はないか。

→→ 書く時間は保証しています。係が早い時間から書くように指導していきます。

・ LINE上で宿題のやり方を聞いていた。
・ 安心フィルターで使いすぎるとロックをかける。

・ 保護者と共有していて、ずっと触っていると取り上げるようにしている。

・ 使いたいと子どもが言わないので持たせていない。

・ 親と共有で使っているが、みんながもっているからほしいと言われ、検討中。

・ １年生のグループ、クラスのグループに加え、学校祭前はブロックのグループもで

きている。

○ 自転車の乗り方について

・ 乗り方はかなり悪い。学校から遠ざかると、３列、４列になっていることも多く、

警察に指導されたこともある。

○ 教科の宿題のやり方がわからず、困っていた。なかなか質問に行く時間もないし、怖

がって聞けないようです。

→→ 休み時間も学習相談でもいつでもかまいません。怖くありません。これから

少しずつ関係ができていけばいいと思います。

〇 学校祭の打ち上げなどでマナーが悪いと聞きましたが

→→ 生徒だけの打ち上げは、学校で禁止しています。
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＜２年学年委員会＞

○ スマホ・ＳＮＳについて

・ 深夜にグループラインで電話やメールが入ってくる。

・ 家でのルールを作っている。例えば、テスト前禁止。充電は居間で等。

・ いつでも入ってくるグループラインには入らず、個人でやり取りを行う。

・ 親のスマホでやり取りをさせている。

・ LINEで聞けるから、学校で明日の用意などをメモしてこない。
・ 勉強のやりとりで使う時もある。

・ 子どものスマホを見ると、交友関係を知ることができる。

・ 時間が余れば、スマホの時間が増える。体力が余っているので、部活の時間などを

増やしてほしい。

＜３年学年委員会＞

〇 学年主任から見た生徒の様子

・ 今の３年生には大きなエネルギーを感じる。夏休み明けの学校祭でも活躍しそうで

期待している。反面、周りの子につられてしまう傾向がみられる。

・ １０分の休み時間に、廊下やトイレ前に集まって通行を妨げている。

〇 学習・進路関係について

・ 中間テストは、全体的に悪かった。今後の取り組み方が大切になる。

・ 宿題をすべて答えの丸写しをしてくる生徒がいる。時間がもったいなく、意味がな

い。全部×でもいいから自分で解き、本当の力にしていってほしい。

・ 今回のテスト結果は度数分布のグラフがなかったので、今まで通りにしてほしい。

・ 学校見学・体験入学は夏休み中にも多くあるので、各自確認をしてほしい。

・ 体験入学に誰が行くかを知っておきたい。

→→ 個人情報であるので教えることはできません。進路は自分が決めるものなの

で、友達に影響されないようにしてください。

〇 生活について

・ 祭りなどのイベントがあり、外出機会も増える。

・ 部活がなくなると生活面が緩んでくるのが心配。親の目も必要。

・ 部活がなくなると燃え尽き症候群になりそう。

→→ 保護者が子供の心のケアをしていただきたいです。

〇 スマホ・ＳＮＳについて

・ 自分で考え、使い方をどうしていくのか判断させる。

→→ それができないから、方策を考える必要が出てきています。


